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３０－３ 教育研究評議会議事概要 

 

日  時  平成３０年６月２０日（水）13:30～14:25 

場  所  事務局棟２階会議室 

出席者  駒田学長 

山本，鶴岡，尾西，加納，尾藤，冨樫，野崎，橋本，松田，堀，吉本，竹井， 

伊藤（正），安食，樹神，鶴原，藤田，片山，緒方，畑中，伊藤（智），梅川， 

神原，三宅，綾野 

欠席者  西村 

陪席者  服部監事，山中監事，小笠原（教育学部4年生），西澤（工学部4年生） 

 

◎ 前回議事概要の確認  

学長から事前に照会した３０－２教育研究評議会議事概要(案)について，資料のとおり記

録に留めたい旨の報告があり，了承された。 

 

Ⅰ．審議事項 

１．国立大学法人三重大学学則の一部改正について 

２．三重大学地域創生戦略企画室規程及び三重大学地域創生戦略企画室会議規程の制定について 

３．地域創生戦略企画室設置に伴う関連諸規程の改正等について 

審議事項１～３について，尾藤理事から，「資料：審－１，審－２，参考資料１，審－３」に

基づき，地域創生戦略企画室を本学の組織として学則に位置付けることに伴い，三重大学学則

の一部改正，地域創生戦略企画室規程及び地域創生戦略企画室会議規程の制定，関連諸規程の

改正等を行う旨の説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

◇主な意見等 

●学長が地域創生戦略企画室の室長であるので，企画室会議で決められたことは学長の

最終決定という理解で良いか。役員会構成員の各理事が室員でもある。 

→大学としての最終決定は役員会になる。内容によっては，役員会の前に大学戦略会

議や教育研究評議会等に諮る場合もある。 

 

４．学長選考会議委員の選出について 

企画総務部長から，「資料：審－４」に基づき，教育研究評議会から選出される学長選考会議

委員について，評議員の任期が満了した者の後任を選出する旨の説明があり，審議の結果，評

議員の交替があった１名についてはその後任の藤田評議員を，評議員に再任された３名につい

ては引き続き，学長選考会議委員に選出することが承認された。 

 

５．平成29事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について   

尾西理事から，「資料：審－５，参考資料１・２」に基づき，平成29事業年度に係る業務の

実績に関する報告書（案）の概略と今回の法人評価についての説明の後，今後の審議スケジュ

ールについて説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

なお，提出までに更に精査し，修正が必要となった場合は学長一任とすることとした。 

 

６．その他 

なし 

 

Ⅱ．役員会報告 

１．第５～７回役員会について 

企画総務部総務課長から，平成30年度第５回～第７回役員会について，「資料：役－１，参

考資料１～３」に基づき，報告があった。 
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Ⅲ．その他報告事項 

１．学内共同教育研究施設等における教員の後任補充について 

学長から，保健管理センター教員の後任補充を行うことについての報告があった。 

 

２．三重大学運営組織図について 

企画総務部総務課長から，「資料：報－１」に基づき，前回の評議会での要望を受け，執行部

の運営組織図を作成した旨の報告があった。 

◇主な意見等 

●理事相当の副学長や理事補佐的な副学長があり，副学長によってそれぞれ役割が異な

る。時間をかけても構わないので整理いただければと思う。運営組織図により非常に

分かり易くなった。作成いただきありがとうございました。 

 

３．平成29年度就職状況について 

野崎副学長から，「資料：報－２」に基づき，平成29年度就職状況ついての報告があった。 

◇主な意見等 

●学部によって事情が異なるので，各学部においては，より深くデータを読み込み，対

策を協議して欲しい。 

●学生は企業のことを本当に知らない。学生が自分の進路を考えるような場面を大学と

して作れば，自然に企業のことについても知ろうとするようになるのではないか。 

 

４．COC+に係る報告 

冨樫副学長から，「資料：報－３」に基づき，平成30年度第2回地域創発部門会議における協

議事項等についての報告があった。 

◇主な意見等 

●三重県は，大学進学を希望する高校生約８千人に対して４年制大学の定員が約３千人

であり，収容力が40％に満たない。全国でこのような状況なのは，三重県，長野県，

和歌山県だけであり，知事も懸念している。県内の高校と高等教育機関の提携体制が

どうあるべきかという議論を進めていかないと，魅力ある高等教育を学生たちに提供

することはできないのではないかと思う。 

 

５．平成31年度施設整備費概算要求事業について 

尾藤理事から，「資料：報－４」に基づき，6月14日に文部科学省に提出した平成31年度施

設整備費概算要求事業についての報告があった。 

 

６．2019年度三重大学・中部電力産学連携事業に係る共同研究等の研究テーマ募集について 

鶴岡理事から，「資料：報－５」に基づき，2019年度三重大学・中部電力産学連携事業に係

る共同研究等の研究テーマ募集についての説明があった。 

 

７． その他 

なし 

 

以 上 


